



武内直亮

たけうち・なおき

株式会社平インマックスビジネスコンサルメント

大手CVS（コンビニエンスストア）で、財務改善、経営支援、経営支援を担当。企業の本質的な課題解決に尽力し、多くの経験と実績を積んできた。人材育成を中心とした人材評価制度の構築や理念を中心とした自主性を生み出す組織づくりを得意としている。幅広い経験と実績に裏打ちされたコンサルティングスタイルはクライアントから高い信頼を獲得している。

10年後のためのアドバイス！

東京の下町で地元店舗型のビジネスを開拓する桐原氏は、今も直面に立ち、現場で売り上げをつくりながら経営も手掛けるプレイングマネジャーとして活躍中です。そんな桐原氏に店頭で心がけていることについて聞くと、高齢のお客さんはユックリとわかりやすく居すなどの配慮をしているそうです。こういった細かい配慮が地元で支持される理由のひとつになっているのではないかと思われます。今後は店舗数の拡大だけでなく、近隣で多種類の料理をつくり、配送できる体制の確立や飲食店を経営するといったピジョンも描いており、具体的なプランも動きはじめています。純プレインマックスとしても桐原氏の「日常食を擴ら」いう夢の実現に必要な仕組みづくりを全力で支援しつづけたいと思います。

結果、20代の中頃に「日常食」をメインにした店舗を開きたいと思ふようになり、起業に関する情報があれこれ調べるようになつたのです。もう少し、それが起業するまでのかなりの時間を使い、20～15年に弁当・惣菜イタミオを創業しました。

桐原 基本的には家庭で日常的に食べるものをつくって売る商売なので準備が低く、高級料理などに比べると利税率も高くありません。「一方で、不況に強い雰囲があり、どんな時代でもお客様がはなれにくいつらしさがある」という感覚が、徐々にチケット需要が増えて、ついで経営が好調になつた



親しみのある接客も後のひとつ

武内直亮・フレインマックスビジネスコンサルタントとのような経験で料理の世界に飛び込んだのですか。

桐原界・弁当・惣菜イタミオ代表 子どもの頃から「料理人になりたい」と思っていましたが、そのキッカケが何だったのかはよく覚えていません。周囲に飲食の仕事をしていた人はい

うようになり、起業に関する情報があれこれ調べるようになつたのです。もう少し、それが起業するまでのかなりの時間を使い、20～15年に弁当・惣菜イタミオを創業しました。

桐原 基本的には家庭で日常的に食べるものをつくって売る商売なので準備が低く、高級料理などに比べると利税率も高くありません。「一方で、不況に強い雰囲があり、どんな時代でもお客様がはなれにくいつらしさがある」という感覚が、徐々にチケット需要が増えて、ついで経営が好調になつた

桐原界・弁当・惣菜イタミオ代表 子どもの頃から「料理人になりたい」と思っていましたが、そのキッカケが何だったのかはよく覚えていません。周囲に飲食の仕事をしていた人はい

**桐原昇
きはらのぼる**
弁当・惣菜イタミオ 代表

1873年生まれ。千葉県市川市出身。市立中学校を卒業後、1年間調理師学校に通い、1999年に飲食業に従事。その後、日本そば、社員食堂、ラーメン、ファミレス、洋菓子、惣菜店などの調理経験に加え、店舗マネジメント、FC運営サポート、食品工場長など幅広く飲食業界を経験した後、2015年に惣菜・弁当店を開業。個人店ながら得失の最大化を目指し、チーン店と同様の店舗運営を心がける。今後は企業コンセプトである「毎日あなたへお福分け」を軸に事業拡大と企業文化の構築を目指す。



10年後をリードする 未来企業 126

家庭料理に魅力感じて起業 不況にも強い「日常食」で「商品の提案力」を追求!!

東京都葛飾区柴又で地元客に親しまれている「弁当・惣菜イタミオ」。代表の桐原昇氏は、幼い頃から「料理人になりたい」という夢を抱き、飲食業に足を踏み入れたという。はたして、桐原氏は「日常食」という分野でいかにして競合業態との差別化をかけ、どのような事業展開を見据えているのか。㈱プレインマックスの武内直亮氏がアプローチした。

桐原 「タクトの惣菜コーナーを見てみると、そこにはいわゆる「地品」をうたうようなものは少ないですね。だから、「厳選した食材」「伝統〇〇年の味」といった点には「だだならないようにしています。実際、競合するスーパー・mallなど出店などして商品す

いたので、親が料理をする姿を見たから思つたのもかもしれません。そして、1989年に調理師免許を取り、独立するまでは一般企業をはじめ、ファミリーレストランやラーメン屋など、社員食堂で出されるところまで様々な経験で働きました。なじみやがやハンバーグ、焼そばなどの「日常食」だと気づいたのが最初になりました。結



店内での調理風景

「タクトの惣菜コーナーを見てみると、そこにはいわゆる「地品」をうたうようなものは少ないですね。だから、「厳選した食材」「伝統〇〇年の味」といった点には「だだならないようにしています。実際、競合するスーパー・mallなど出店などして商品す

いたので、親が料理をする姿を見たから思つたのもかもしれません。そして、1989年に調理師免許を取り、独立するまでは一般企業をはじめ、ファミリーレストランやラーメン屋など、社員食堂で出されるところまで様々な経験で働きました。なじみやがやハンバーグ、焼そばなどの「日常食」だと気づいたのが最初になりました。結

桐原 「中食」という飲食分野にあります。主な競合としては先ほどあげたスーパーのほか、コンビニエンスストアなどがありますが、コンビニについては商品

を工場で生産してから店舗に並べるまでの「時差」があるの

で、そのあたりで優位性をアピールするようになります。具

体的には店舗内の厨房で調理し

てすぐにお届けできる「直送

感」、そしてお客様の好みに

応じて料理の盛りつけ、量、味

つけを調整する「カスタマイズ

感」を打ち出すことで、差別化

をはかれると考えています。

武内 さらなる成長に向けて、これから注力したいことはありますか。

桐原 前面は今ある強みを大事にして、地域の人たちを中心に「日常を豊かにする商品」を提供することや売り上げを伸ばしていくことです。安易に事業拡大をすめよとはするが、店舗数を増やすためにオペレーションを軽減したり、接客マニュアルを作成したりと、今の優位性と相対する要素を取り入れて、必要が生りますから。とはい

え、いずれは事業拡大にも取り組み、より多くの人たちに私たちならではの「日常食」を届けたいという思いもあります。相反するふたつの方向性のバランスを取るのはかなり大変なことですが、㈱プレインマックスにも支援していただきながら、実

現に向けて努力していかないと